

Burundi : La libération de prisonniers "va dans le sens de l'apaisement" dit l'UE

Source : @rib News, 26/01/2017. Source : D'après l'Agence de l'UE au Burundi Bujumbura, le 26 janvier 2017. Déclaration locale de l'Union européenne. Déclaration suite aux informations faisant état de la libération de certains membres du parti MSD manifestants. La D'après l'Agence de l'Union européenne publie la déclaration suivante en accord avec les Chefs de Mission européens au Burundi :

L'Union européenne a pris note de la libération, dans le cadre de la récente décision d'amnistie présidentielle, de certains membres du parti MSD emprisonnés depuis mars 2014 ainsi que de manifestants arrêtés lors des événements de 2015. Cette mesure, dont l'ampleur reste à confirmer, va dans le sens de l'apaisement et de la recherche d'une solution à la crise politique. L'Union européenne salue cette mesure qui est considérée comme un premier élément de réponse dans le contexte de la décision de l'article 96 de l'Accord de Cotonou, et encourage vivement le gouvernement burundais à poursuivre dans cette voie, en encourageant le processus de libération de tous les membres du parti MSD condamnés en 2014 et des manifestants arrêtés lors des événements de 2015.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});